



Le troisième numéro de Déchiffrage, "Les impôts,...

publié le 23/09/2014 - mis à jour le 16/07/2018

Descriptif :

Le troisième numéro de Déchiffrage, "Les impôts, le prix de la démocratie ?" , a été diffusé le mardi 23 septembre à 20h50 sur Arte.



Les impôts, le prix de la démocratie ?

Depuis l'année dernière, Alternatives Economiques s'est lancé, avec Arte France et Les Films d'ici 2, dans une nouvelle aventure : la production et la réalisation d'une revue documentaire économique intitulée Déchiffrage [↗](#).

Son ambition : conjuguer pédagogie et expertise pour permettre au plus grand nombre de s'approprier les grands enjeux de l'actualité économique.

On retrouvera dans "**Les impôts, le prix de la démocratie ?**" les analyses de Thomas Piketty, Michel Aujean, André Barilari, Nicolas Delalande, Pascal Salin, John Christensen...

La France et l'Allemagne sont, bien sûr, au centre des débats, mais l'équipe de Déchiffrage s'est aussi rendue en reportage en Grèce, en Irlande, au Danemark ou en Equateur.



Académie
de Poitiers

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**